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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 5 de mayo de 2009, siendo las 21.10 h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Jesús Ayza como Presidente 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Vicent Castell representante por el BLOC 

4. D. Jesús Ayza representante por el P P 

5. D. Antonio Ferrer representante del club de pesca deportiva Peñíscola 

6. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

7. Dª Silvia Mata representante del colegio D. Jaime Sanz 

8. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

9. D. Juan Francisco representante del club handbol Peñíscola Maestrat 

10. D. Jordi Pau representante del P S O E 

Se dispensa la no asistencia de D. Jesús Figuerola representante del fútbol sala Peñíscola, D. Iván García 

representante del I.E.S. Alfred Ayza Roca, D. Ramón Albiol representante del A.C.D. Peñíscola, D. Luís Miguel Martí 

representante del básquet club Peñíscola, D. Daniel Ruíz Anglés, y al representante del grupo municipal C I P  por 

motivos personales 

 

Punto 1. Se somete a votación el contenido del acta de la sesión y se aprueba por unanimidad. 

 

Punto 2. D. Jesús Ayza comenta que ya se puede solicitar el ingreso del 50% de la subvención de este año 

presentando una instancia en el registro del Ayuntamiento. 

Al respecto del procedimiento seguido en la concesión de la del anterior ejercicio informa que hay entidades a 

quienes faltan por cumplir una serie d detalles para ajustarse correctamente a lo estipulado en los convenios, como 

puede ser la presentación de memorias y balances, la justificación de que las facturas presentadas están realmente 

pagadas, etc. 

D. Antonio Ferrer pregunta si para este año es necesario presentar de nuevo toda la documentación. 

D Constantino Salvador, le aclara que si no han realizado ningún cambio estatutario (miembros de la junta, 

domicilio fiscal, etc...) tan sólo han de formar la autorizaciones para que desde el servicio de deporte se pueda gestionar 

la obtención de los certificados. Únicamente tendrán que aportar las memorias y facturas. 

 

Punto 3. D. Constantino Salvador, pide a las entidades que se apresuren en presentar sus propuestas para la 

semana deportiva, para poder iniciar así, los soportes de difusión de la misma y las gestiones necesarias para cada 

actividad. 

D. Jesús Ayza añade que lo más urgente es conocer los datos para incluirlos en la publicidad, más adelante 

con cada entidad se concretarán las necesidades de cada una para llevarla a cabo. 

D. Juan Francisco dice que para esas fechas su entidad tiene muchas actividades y que prevén aprovechar el 

campeonato de balonmano playa de la siguiente semana. 

D. Jesús Ayza le recuerda que en la anterior reunión del Consell, se comentaron las fechas y se concedió un 

plazo para que si alguna entidad tenía alguna dificultad que lo alegase. Superado dicho periodo se confirmaron las 

fechas para la semana deportiva. Pide a su entidad que hagan un esfuerzo por realizar los cambios pertinentes y que 

ese torneo se haga dentro de las fechas acordadas. 
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D. Juan Francisco cierra afirmando que intentarán hacer los posible para lograrlo. 

D. Jesús Ayza repasa la información de lo que hasta el momento se tiene concretado sobre la semana 

deportiva. 

D. Antonio Ferrer aprovecha para presentar las propuestas de actividades de su entidad. 

D. Francisco Arnau informa que su entidad se reúne el próximo jueves y que quisieran poder dejar detallados 

todos los puntos de su actividad para ese día. 

D. Jesús Ayza toma nota y comenta que intentará acudir para que sea así.  Sigue y comunica que para 

cambiar, este año el detalle para los participantes será una mochila. 

 

Punto 4:.D. Constantino Salvador comenta la posibilidad para la próxima temporada deportiva, de gestionar 

conjuntamente entre todos los clubes que así se lo requieran sus federaciones, para hacer un reconocimiento médico 

completo a los deportistas y obtener así el certificado para optar a la licencia federativa. 

D. Juan Francisco aporta que además se podría proponer hacerlo conjuntamente también con las poblaciones 

vecinas. 

D. Jesús Ayza, añade que desde el servicio de deportes se pedirá información a la mutua del Ayuntamiento, al 

Consell Valencia de l’Esport, y a las federaciones, para ver como puede hacerse. 

Aprovecha y recuerda que como máximo para mitad de la semana viene hay que presentar la propuesta de 

actividad para la semana deportiva. 

D. Francisco Arnau recuerda que se planteó hacer un maratón fotográfico sobre la semana deportiva para 

aprovecharla en una exposición al promocionar la siguiente edición. 

D. Jesús Ayza concreta que para esta edición que todas las entidades pasen al técnico de deportes, las fotos 

que tengan de sus anteriores actividades y se expondrán en el hall del pabellón durante esa semana, y servirá así para 

incluirlo en futuras ediciones. 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 21.50h. 

 

 

 

 

Fdo Jesús Ayza     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


